

Großer Applaus für „Tuishi Pamoja“

Grundschulchor der Schwarzwaldschule begeistert mit Musicalaufführung

Am 16. Juli 2025 präsentierte der Chor der Schwarzwaldschule Appenweier unter der Leitung von Kirsten Bormann das farbenfrohe Kindermusical „Tuishi Pamoja – Eine Freundschaft in der Savanne“ in der Schwarzwaldhalle – mit zwei gelungenen Vorstellungen um 11 Uhr und 18 Uhr.

Zur Vormittagsvorstellung waren Kinder umliegender Schulen und Kindergärten zu Gast und ließen sich von der Geschichte rund um Zebra Raffi und Giraffe Lea mitreißen, die trotz aller Unterschiede Freunde werden. Vorurteile abbauen und den Mut haben, über Unterschiede hinweg Freundschaft zu schließen, dies zeigten die Grundschüler auf beeindruckende Weise.

Am Abend füllten Eltern, Familien und Freunde die Halle und spendeten begeisterten Applaus.

Musikalisch überzeugte die Aufführung: Mitreißende Rhythmen, stimmungsvolle Balladen und afrikanisch inspirierte Tänze sorgten für Gänsehautmomente.

Unterstrichen wurde dies durch die beeindruckende schauspielerische Leistung aller Darsteller. Dabei ragten sowohl am Morgen als auch am Abend die Hauptrollen besonders heraus.

Ein besonderer Dank gilt den Eltern der Chorkinder, die tatkräftig bei den Kostümen und der Maske halfen sowie zahlreiche Sonderproben möglich machten. Ein großer Dank geht an das Kollegium der Schwarzwaldschule die eigene Unterrichtszeit für Proben bereitstellte und bei der Organisation hinter den Kulissen tatkräftig unterstützten. Ein gelungenes Gemeinschaftsprojekt, das noch lange in Erinnerung bleiben wird.

